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Queridos/as amigos y vecinos,

Siempre he pensado que el honor y el privilegio de ser 
vuestro alcalde me daría la oportunidad de ser vecino 
de todos por igual. Soy consciente de que, para liderar 
y ayudar a nivel municipal a mis vecinos, un hecho 
fundamental es que no te consideren que eres hoy 
alguien que hace lo que le place y en su beneficio, sino 
quien verdaderamente se preocupa por aquellos que lo 
han puesto donde está.

El Partido Popular de Santa María de Cayón cuenta con 
un gran equipo cuyo principal objetivo es el de estar 
siempre cerca de los emprendedores, hosteleros y 
comerciantes. Una gran apuesta también por la educa-
ción, la cultura, la innovación y la industria, agricultura y 
ganadería, el asfaltado de carreteras, que tanta falta 
nos hace, el deporte, los servicios sociales, el medio 
ambiente y la seguridad ciudadana. Por todos los 

servicios necesarios para prosperar. A día de hoy, 
somos conscientes, quedan muchas cosas por hacer, 
pero este es nuestro proyecto, nuestro objetivo, y 
vamos a cumplirlo. Gestionar bien es dar los mejores 
servicios al ciudadano con el menor coste.

Me siento muy orgulloso al recordar, tanto mis tiempos 
como teniente alcalde y concejal de deportes, como de 
mi tiempo como alcalde, por haber realizado mi trabajo 
pensando en vosotros, con honradez e ilusión, y 
siempre con la inestimable ayuda de mis compañeros. 
Las puertas del Ayuntamiento y los teléfonos, como 
siempre, abiertos y a vuestra disposición.

Muchísimas gracias a todos y por todo. 
Un abrazo enorme. 

Fco. Javier Viar Fernández
Candidato a la Alcaldía

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos 
ante una gran decisión. Tenemos que elegir qué 
queremos que ocurra con Cantabria durante los 
siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se 
ofrece a encabezarla para dar muchas más oportuni-
dades de trabajo y bienestar a nuestra tierra. Se nece-
sita un gran cambio en la autonomía. Después de 
veinte años de constante pacto entre el regionalismo y 
el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fraca-
so. Pero el cambio exige una activa participación ciuda-
dana, o no sucederá. ¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el 
cambio. Somos un partido de eficacia, resultados 
prácticos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra 
sólida experiencia, queremos impulsar empleo, indus-
tria, tecnología, servicios empresariales, mundo 
rural, turismo todo el año, inserción cántabra en las 
grandes redes europeas, una fiscalidad amable con 
familias y emprendedores, y unos servicios públicos 
esenciales (sanidad, educación, atención a la depen-
dencia) que realmente funcionen. Y que no haya 
corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyar-
nos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria

Te invito a conocer mi 
Programa Electoral comple-
to escaneando el código QR 
o en ppcantabria.org
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Rehabilitaremos la casona del cura en La Abadi-
lla y la acondicionaremos para adaptarla como 
centro sociocultural.

Garantizaremos la participación de personas 
con diversidad funcional y/o personas depen-
dientes en materia de ocio, cultura, educación, 
salud, etc.

Recuperaremos el hogar del jubilado e implan-
taremos actividades para el desarrollo cogniti-
vo, crearemos una sede de la tercera edad con 
peluquería, podólogo, psicólogo, fisioterapia…

Acondicionaremos el local anexo a la iglesia de 
San Antonio de La Abadilla para actividades 
sociales.

Ampliaremos el centro de día.

Instalaremos máquinas de psicomotricidad 
gruesa en todas las pedanías para fomentar la 
psicomotricidad de nuestros mayores.

Mejoraremos la accesibilidad en el municipio 
para eliminar las barreras arquitectónicas.

Implantaremos ayudas a la natalidad.

Recuperaremos el antiguo ayuntamiento para la 
creación de un nuevo banco de alimentos.

Adaptaremos el trasporte público municipal a 
las necesidades reales de todos los vecinos 
haciéndolo más accesible.

Crearemos nuevos puestos de trabajo, tanto de 
funcionariado público como personal laboral, 
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según las necesidades de las diferentes áreas del 
ayuntamiento para poder ofrecer un buen servi-
cio en la atención ciudadana.

Arreglaremos la carretera de La Tejera y termi-
naremos con los problemas de abastecimiento 
de agua. 

Acondicionaremos y colocaremos nuevas mar-
quesinas de autobús. 

Es un compromiso de este equipo, la rehabilita-
ción de todas y cada una de las carreteras 
municipales, se realizarán estudios previos y se 
ejecutarán las obras en virtud del estado de las 
mismas. Instaremos a que el Gobierno de Canta-
bria finalice las obras hidráulicas del plan Esles 
en todo el municipio (actualmente sin finalizar y 
en pésimas condiciones).

Negociaremos la cesión de la casa de fomento, 
junto a la rotonda de la entrada a Sarón, para 
rehabilitarla y crear un centro cívico juvenil. 

Acondicionaremos el parking de camiones con 
videovigilancia, aseos, zona de descanso 
adecuada e insonorizaremos la zona para evitar 
molestias de ruido a los vecinos.

Crearemos más aparcamientos en el centro de 
salud y urbanizaremos las inmediaciones del 
colegio infantil de Sarón, terreno conocido como 
La Pozona.

Gestionaremos la compra del terreno junto al 
Paseo de Feve para urbanizarlo con un aparca-
miento.

Realizaremos la segunda fase del cubrimiento 
del canal de La Penilla.

Cambiaremos el alumbrado del municipio a 
luminarias de tecnología led.

Estudiaremos la posibilidad de implantar nuevos 
colectores de aguas pluviales para evitar posi-
bles inundaciones y se localizarán todas las 
zonas inundables del municipio para ejecutar 
con carácter de urgencia las soluciones técnicas 
oportunas.

Cubriremos un parque infantil del municipio 
para el ocio de nuestros pequeños, rehabilitare-
mos los existentes y crearemos nuevos parques 
infantiles en todas las pedanías.

Rehabilitaremos el puente al molino Pizcón y 
acondicionaremos y embelleceremos el jardín 
botánico de Lloreda. En el pueblo de San Román, 
ensancharemos el puente de Santocilde. 
Además, de restaurar el cableado de todas las 
farolas.

Arreglaremos la tapia de la subida al cemente-
rio de La Penilla.

Acondicionaremos el lavadero y bebedero en el 
barrio de La Agüera en Lloreda como zona 
recreativa.

Urbanizaremos la plaza junto a la pista polide-
portiva de Totero.

Colocaremos alumbrado público en la subida a 
Totero desde la carretera CA-618.

Dotaremos de señalización vial para limitar la 
velocidad en las carreteras secundarias del 
municipio.

Construiremos aparcamientos públicos en las 
diferentes pedanías del municipio dado el creci-
miento de la población, así como un aparca-
miento disuasorio en la entrada de Esles.

Recalificaremos los terrenos de rústico a 
industrial para la creación de un centro empre-
sarial en las inmediaciones de la factoría Nestlé. 
Así incentivaremos la implantación de nuevas 
empresas en el municipio y favoreceremos la 
expansión de la factoría Nestlé, lo que conlleva a 
la creación de más puestos de trabajo.

Crearemos un centro de coworking para 
emprendedores y pequeños empresarios.

Realizaremos un plan de mantenimiento y 
limpieza en las nueve pedanías, consensuado 
con los alcaldes pedáneos y con seguimiento 
desde las dos administraciones.

Aumentaremos la periodicidad de las recogidas 
de enseres y podas.

Ampliaremos y reacondicionaremos las instala-
ciones deportivas creando nuevos vestuarios, 
iluminación del campo de futbol y zona de 
atletismo, creación de dos pistas de pádel 
cubiertas, así como pistas multideportivas para 
fomentar las actividades al aire libre entre nues-
tros jóvenes.

Crearemos una escuela de pádel que tanto está 
siendo demandada.

Acondicionaremos el antiguo campo de fútbol 
para el desarrollo de diferentes actividades 
deportivas.

Implantaremos una ruta segura escolar con la 
creación de una senda ciclable que una todas 
las pedanías, para que nuestros niños/as 
puedan asistir de forma segura al centro escolar 
tanto andando como en bicicleta.

Acondicionaremos aulas de estudio en todas 
las pedanías e incluiremos wifi.

Crearemos un Centro Cultural que contará con 
un amplio salón de actos, salas polivalentes y un 
amplio espacio accesible para instalar la biblio-
teca municipal.

Solicitaremos a la Consejería de Educación el 
acondicionamiento del colegio Gerardo Diego, 
así como la ampliación del IES Lope de Vega 
según las nuevas necesidades.

Crearemos un alberge juvenil.

Crearemos un aula para la impartición de 
cursos subvencionados para facilitar la forma-
ción en el trabajo y a nuestros vecinos.

Se realizarán jornadas de repoblación de nues-
tros montes y jornadas de concienciación de 
buenas prácticas medioambientales y de reci-
claje. También solicitaremos la colocación de 
más contenedores de reciclaje en el municipio.

Concienciados con la seguridad ciudadana en 
todos los aspectos, iniciaremos diferentes 
proyectos y crearemos una nueva sede para 
Policía Local y para Protección Civil.

Aumentaremos la plantilla de Policía Local 
que tanta falta hace para mejorar los servicios y 
velar por la seguridad de nuestros vecinos. Se 
les dotará del material necesario.

Revisión a la baja de impuestos de actividades 
económicas (IAE), impuestos de bienes inmue-
bles (IBI), tasas de agua, basuras y plusvalías.

Dotaremos de ayudas a los autónomos.

Incrementaremos el número de actividades con 
el fin de incentivar el consumo en el comercio 
local.

Incentivaremos la creación de una asociación 
de hosteleros, para mejorar la comunicación y 
poder garantizar el éxito de todas las iniciativas 
en el sector.

Urbanizaremos la entrada al pueblo de La 
Encina entre la autovía y el río Suscuaja, El Corro 
y zona de la pista polideportiva.


